



GERA MEZHER FOTOS: HUMBERTO PÉREZ

I Embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, abrió las puertas de su residencia a un selecto grupo de empresarios y políticos para celebrar el bicentenario diplomático entre ambos países.

"Quiero hacer un brindis en este momento tan histórico porque cumplimos 200 años de relación formal iQue viva la grandeza de ambas naciones!", dijo, a sus invitados, el abogado estadounidense de 67 años.

Fue Roberto Velasco, jefe de la Unidad para América del Norte de la Secretaría de Relaciones Exteriores, el responsable de agradecer, en nombre de la comunidad nacional, a Salazar por la reunión y pedir a los asistentes levantar su copa.

"Es un gran honor para mí estar en esta conmemoración, hoy es en realidad el primer día del tercer siglo de colaboración bilateral y lo iniciamos en un momento de gran optimismo", expresó el abogado por la Universidad lberoamericana.

De este modo dieron inicio los festejos, con una agenda integrada por diversas actividades, entre éstas, una función de lucha libre en la Arena México, un concierto en el Colegio de San Ildefonso y una carrera de 5 kilómetros, en Washington, D.C.





